

JUSTICE

11 ANS DE PRISON CONTRE L'IMPORTATEUR DE CANNABIS

Desléonce Hervé Nguema Obiang, 49 ans, qui, en septembre 2012, avait fait venir de Guinée équatoriale du cannabis destiné à la vente, a été condamné lundi soir par la Cour criminelle de Libreville à 11 ans de réclusion, dont trois avec



FAIT DIVERS

SOUPÇONNÉS DE VIOL SUR MINEURE

Trois individus âgés de 23 à 46 ans ont été arrêtés dernièrement par les gendarmes de la brigade de Lambaréné, puis interrogés par des Officiers de police judiciaire. Ils auraient abusé d'une adolescente de 14 ans. Des faits reconnus par deux des trois agresseurs présumés.

PROVINCES

LYCÉENS : LA FRONDE S'ÉTEND



Comme leurs camarades de Libreville - dont certains étaient encore dans la rue hier (lire en page 8) - les lycéens de Franceville, Mouila et Makokou ont, à travers des manifestations qui ont pris plusieurs formes, ex-

primé leur hostilité aux nouvelles règles d'attribution de la bourse à l'entrée du supérieur. Page 17

nº 12992 - Mercredi 10 Avril 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Insécurité à Libreville

ILS AGRESSENT UN POLICIER AVEC SES PROPRES ARMES!



Trois braqueurs dont l'âge varie entre 20 et 25 ans viennent, au terme d'une véritable chasse à l'homme, d'être maîtrisés, puis écroués pour la énième fois à la prison centrale de Libreville. Leur fait... d'arme cette fois, une agression en pleine nuit contre un agent des Forces de police nationale (FPN) à l'aide – en partie – du matériel de service de ce dernier. Lequel avait participé à la dernière arrestation des trois malfaiteurs qui avaient alors promis de se venger.

Page 9

Qui n'aimerait pas voir son village, quartier, dé-

Pour moi quoi...

partement, province et pays se développer? Per-

Depuis nos aïeux, arrière arrière arrière grands parents, arrière grands-parents, parents et maintenant nous, on a toujours habité cette terre de nos ancêtres. On s'y est attaché parce qu'on y est né. C'est aussi là que reposent tous ceux qui nous sont chers au monde. C'est pourquoi, on a toujours clamé que pour rien on ne l'abandonnera, que nous préférons y laisser notre peau si n'importe quel quidam cherche à nous l'arracher par la force. Malheureusement, c'est ce qui se passe ces derniers temps à Malibe I, II, III, Nkok, Nkoltang, Okolassi, bref dans les zones périphériques de Libreville.

C'est vrai que la terre gabonaise appartient à l'Etat. Quand il a des projets de développement social ou économique, il est normal que l'individu s'efface en privilégiant l'intérêt de la Nation. Car, l'école, le logement, la santé, la route, c'est pour nous tous. Mais des profito-situationistes se cachent comme d'habitude derrière l'Etat pour écraser les pauvres en accaparant leurs terres. Tel est le cas à Malibe II où un maire assurant les affaires courantes s'est octroyé un "territoire" habité déjà par des Gabonais. Avec la complicité...de l'ANUTTC et autres. Et du haut de sa puissance, il ordonne aux engins de tout détruire au passage.

Pourquoi ce brusque intérêt pour cette brousse naguère habitée par des "sauvages" ? Ça sent des milliards en jeu. Et quand il y a dolè, l'instinct de prédateur impitoyable prend le dessus quoi...

... Makaya

SPORTS

PANTHÉRESSES : L'EXPLOIT !



Après s'être inclinées (0-2) la semaine dernière à Libreville dans des conditions rocambolesques, les filles de la sélection nationale de football ont réussi hier à refaire leur retard sur leurs homologues du Congo, se qualifiant aux tirs au but (5 à 4) pour la suite des

Page 12 éliminatoires des JO.

SPORTS

NATIONAL-FOOT 1 : PEUT-ÊTRE UN TOURNANT



En cas de succès ce mercredi, à l'issue de la 8e journée du National-Foot 1. certains contre des concurrents directs, AO CMS (poule A), AS Pélican (poule B) et, dans une moindre mesure, USO (poule C) pourraient marquer des points décisifs dans l'optique de la qualification pour les play-offs.

Page 13

POLITIQUE

Lucie Milebou Aubusson Mboussou à Lomé

Page 2

ECONOMIE

A quoi servent la PID et la PIH?

ETRANGER

Algérie : Bensalah président par intérim

